Dominique Weber, Vice-président du CSF BOIS, a échangé quelques propos avec la Première Ministre.



Accompagné de Stanislas Guerini, Ministre de la Transformation et de la Fonction Publique et Dominique Faure, Secrétaire d'Etat chargée de la ruralité, Elisabeth Borne a passé près de 3 heures à Châtenois (Vosges) à la rencontre des élus locaux et acteurs du territoire pour un échange sur les thèmes Emploi Ruralité et Mobilité.

Dominique Weber a pu s'entretenir avec la Première Ministre, sur le sujet de l'intérêt de l'industrie en zone rurale, en termes de revitalisation et rajeunissement des territoires. Il a rappelé la nécessité de l'engagement de l'Etat au côté des entreprises afin d'en faciliter les démarches administratives d'intégration et de développement, avec une mission première celle d'assurer l'attractivité du territoire en termes de services publics.

J'ai évoqué nos difficultés d'entrepreneur de retenir nos collaborateurs dont la volatilité est proportionnelle à un parcours d'accompagnement dans l'emploi pas assez incitatif de la part de l'Etat ; la question de cibler les abattements sur les seuls bas salaires compte tenu de revalorisation du SMIC qui s'accélère et entraine un nivellement par le bas, se pose. Remonter les seuils pour cibler les salaires intermédiaires seraient une piste ; elle oppose la baisse des impôts de production en rappelant que l'Etat n'avait plus beaucoup de marge financière compte tenu de la remontée des taux.

La Première Ministre a manifesté une oreille attentive au suivi de la filière bois, considérée comme déterminante dans la dynamisation des territoires ruraux en rappelant l'importance de la coordination entre agriculture, écologie et industrie.